
現在成年人都注重健康的飲食, 會選擇一些天然的食材, 少食用一些含有防腐劑

的加工食物; 同樣地每一位媽媽都想把最好的, 最天然的食物給她們的 BB. 但這

些媽媽從那裡可得知那些是最好的食物, 是對她們 BB 最好的呢?  
 
當然她們可從各方面的資訊得知, 但如果這些資訊與事實不付, 被特別誇大配方

奶對BB成長方面的好處, 便會有所誤導, 往往與醫護人員所提供的資訊不同, 對
父母做成混亂, 亦難以選擇. 甚至一個產婦想喂哺母乳, 這些被誇大的資訊同樣

地影響她身邊的人, 以至帶來家庭成員中很多的爭辯, 減少家人的支持. 
 
喂哺母乳初期, 新手媽媽和 BB 都需要學習及適應, 但這些誤導往往使堅持喂哺

母乳的媽媽有好大的壓力和爭扎, 引致失敗感, 繼而放棄. 
 
作為一個醫護人員, 我吾否定配方奶有佢的存在價值, 但希望大家都能用一個持

平的態度, 把真實的資訊給產婦, 讓她們有一個合理的選擇. 這就是我今天來議

會支持這個母乳代品銷售守則的原因. (饒寶蘭) 
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